

Manizales, 20 de diciembre de 2024

¡GANAMOS! Mejor Canal Regional con Presencia Digital en los Premios Instafest 2024



Telecafé ha sido reconocido a nivel nacional en los premios Instafest 2024 como el Mejor Canal Regional con Presencia Digital. Este galardón destaca nuestra labor en conectar a las audiencias locales y globales a través de plataformas digitales innovadoras.

Este logro refleja la capacidad de Telecafé para reinventarse y llevar lo mejor del Eje Cafetero al mundo. Con contenidos atractivos y una mayor presencia en redes sociales y transmisiones en línea, trabajamos para estar más cerca de las audiencias, resaltando la cultura e identidad de la región cafetera.

“Este premio nos motiva a seguir explorando nuevas formas de compartir las historias, la cultura y la esencia de nuestra región. Gracias a nuestro equipo, a nuestra audiencia y seguidores, quienes hacen que todo esto sea posible,” afirmó Amanda Jaimes, Gerente de Telecafé.

Este reconocimiento marca un nuevo comienzo. En Telecafé seguiremos avanzando para llevar la voz del Eje Cafetero más lejos, con contenidos que unen y destacan nuestra región.

Gracias por ser parte de esta historia.

Para más información, por favor contactar a:

María Camila Gómez Laverde

Líder de Comunicaciones Telecafé

comunicaciones@telecafe.tv